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In diesem Moment steht der Umbruch in Gesellschaft, Politik, 
Ernährung und Glaube in verschiedenen Ländern bevor. Der 
Terrorismus vereint mit dem Kommunismus beabsichtigt, die 
Menschheit zu destabilisieren und an verschiedenen Orten 
zuzuschlagen. Diese Taten werden sich derart mehren, dass Meine 
Kinder sich an keinem Ort mehr sicher fühlen werden. 
Der Himmel schickt in diesem Moment Signale und Zeichen, doch die 
Menschheit nutzt sie nicht… 
Das Wetter wird sich von einem Moment auf den andern ändern. Die 
strahlende Sonne wird einen Ort erstrahlen lassen, der plötzlich 
verdunkelt sein wird. Das Wasser der Meere wird ruhig bleiben und 
im Nu wird es sich ändern und der Sturm wird kommen, da das 
Erdinnere durch das ständige Aneinander reiben der tektonischen 
Platten erbebt. Es wird zu ständigen Erdbeben kommen. Die Welle 
der Erdbeben wird nicht abreißen. Manche Länder werden 
erschüttert werden, um ihre Regierungen dazu zu zwingen, die Hilfe 
anderer anzunehmen, und so werden unschuldige Völker 
Erleichterung in der Unterdrückung finden… 
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„Durch die Leugnung der Allmacht Gottes, liefert sich das 
menschliche Geschöpf dem Bösen und seinen Machenschaften 
aus…“ 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
BEIM GEDENKTAG DER DARSTELLUG MEINES SOHNES IM 
TEMPEL UND MEINER RITUELLEN REINIGUNG (1) RUFE ICH EUCH 
AUF, MEINE KINDER, EUCH ZU REINIGEN UND EUCH VON ALLEM 
ZU LÖSEN, WAS EUCH VOM WAHREN WEG ZUM EWIGEN LEBEN 
ABHÄLT. 
  
In diesem Moment hängt die Rettung der Seelen ab von der Bewusstheit, 
der Willenskraft, der Erkenntnis dessen, was der Wille Gottes Seinen 
Kindern abverlangt, der Beharrlichkeit, des Gehorsams und der 
Bereitschaft des menschlichen Geschöpfes, sich von dem abzuwenden, 
was es davon abhält, den „Weg, die Wahrheit und das Leben“ zu finden 
(Joh 14,6). 
  
Jeder von euch, Kinder, hat eine eigene Vorstellung der Zeit entwickelt, in 
der ihr euch von allem löst, was den Kindern Gottes nicht gestattet ist, in 
der ihr vergesst, dass die Zeit des Menschen eine Versuchung ist, dem 



Weltlichen zuzusagen, in der ihr euren Gedanken gestattet, innerhalb 
dessen zu wirken und zu handeln, wovon jeder meint, dass es seine Zeit 
ist; in der die Seele beschmutzt, das Denken ausgehöhlt wird, der Geist 
sich an Ungebührlichem ergötzt und in der ihr euch maßlos den Werken 
und Taten hingebt, die euch ein ums andere Mal in Sünde führen. 
  
IHR VERGESST NACH EIGENEM WILLEN, DASS DIE ZEIT GOTT 
GEHÖRT UND ES DIE GEGENWÄRTIGE EWIGKEIT GOTTES IST, DIE 
ÜBER ALLE DINGE HERRSCHT. Doch in Bequemlichkeit richtet ihr alles 
nach eurer eigenen Zeit aus, während ihr meint, dass sich alles nach euch 
fügen und richten wird. Doch die Realität ist von diesem zeitlichen 
Konzept, das Meine Kinder selbst erdacht haben, weit entfernt. 
 
Wie viel Lebenszeit bleibt jedem von euch, um die Fehler zu berichtigen, 
das ungehorsame Verhalten wider dem Willen Gottes oder seinem Umfeld 
zu korrigieren?  
Wie viel Zeit bleibt euch, um die falschen oder vermessenen Urteile über 
euren Nächsten zu korrigieren? 
Niemand weiß es! Die Zeit, die ihr zu haben glaubt, dass ihr nach einem 
Leben der Verleumdungen gegen Gott und euren Nächsten einen Moment 
zur Sühne haben werdet, ist für keinen sicher, obschon Ich darum bitte. 
  
MEINE KINDER, IHR DÜRFT NICHT BIS ZUM LETZTEN MOMENT 
ABWARTEN, UM SÜHNE ZU LEISTEN. Das Leben besteht aus 
aufeinanderfolgenden Werken und Taten, durch die das menschliche 
Geschöpf immer mehr Verdienste erreicht, um das ewige Leben zu 
erlangen. DIESEN MOMENT DER SÜHNE WIRD ES NICHT FÜR ALLE 
GEBEN. Daher rufe Ich euch ein ums andere Mal auf, nach dem Willen 
Gottes zu leben und keine leeren, vorsätzlichen Erwartungen zu hegen, 
nach Belieben in Sünde zu leben, um dann in einem beliebigen Moment 
um Vergebung zu bitten. 
  
Das Leben eines jeden Geschöpfes Gottes ist ein Schatz und als solches 
müsst ihr es hüten, auf dass es nichts Ungebührliches berühre, nichts, 
was es befleckt, was es vergiftet. Ein Geschöpf, das aufrichtig Reue 
leistet, wird von Meinem Sohn nicht verachtet, doch dürft ihr nicht in Sünde 
leben und darauf hoffen, das Ewige Leben zu erreichen. 
  
Dies verkünde Ich euch, Kinder, aufgrund des extremen Mangels an 
Beständigkeit innerhalb der Menschheit. Ihr beabsichtigt, nach den 
Geboten Gottes zu leben, doch in einem bestimmten Augenblick geriet 
dies in Vergessenheit, und die Welt wurde mit Verirrung vergiftet. Ständig 
gibt es Beleidigungen gegen Meinen Sohn. Ihr lebt losgelöst von Ihm, 
während ihr Ihn völlig ignoriert. 



  
Manche verbringen ihr Leben in einer Dualität (Doppelmoral) und diese 
Gefahr führt sie auf den Weg des Bösen, dem sie sich je nach Situation 
unterwerfen. 
  
MEINE KINDER, AUFRECHTE ANSTRENGUNG BEFREIT EUCH VON 
DEM, WAS EUCH IN SÜNDE FÜHRT. ICH FORDERE DIE 
BEWUSSTHEIT, EUCH KLAR ZU MACHEN, DASS IHR MIT DER 
ÜBERZEUGUNG WEITERLEBEN SOLLT, DASS MEIN SOHN LEBT 
UND AUF EUCH WARTET. OHNE IHN SEID IHR NICHTS. 
  
An diesem Tag, an dem Meine Kinder im Rahmen der Feier der 
Eucharistie Kerzen segnen lassen, mögen sie diese in Tagen der 
Dunkelheit oder Not infolge natürlicher Phänomene als Sakramentalie 
behüten und verwenden. Sie müssen sich vor Augen führen, dass die 
Sakramentalie das menschliche Geschöpf schützt, wenn es seine Seele 
wie eine vom Feuer des Heiligen Geistes erfüllte Kerze brennen lässt. 
  
Kommt, um die Kerzen zu segnen und kommt, um eure Kerze des 
Denkens und des Geistes von der Erinnerung, vom Sehen, Hören, 
Schmecken, Riechen, Tasten zu reinigen und läutert die geistlichen Sinne, 
um aus Liebe und Wahrheit zu Meinem Sohn zu brennen. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
DIESER MOMENT DRÄNGT ZUR EILE UND IHR LEBT IN 
TRÜGERISCHER SICHERHEIT, DIE DER TEUFEL EUCH BIETET, 
DAMIT IHR SCHLÄFT UND NICHT ZUR WAHRHEIT AUFWACHEN 
KÖNNT. 
  
Dieser menschliche Hochmut führt dazu, dass das Böse dem Menschen 
zugeneigt wird. Durch die Leugnung der Allmacht Gottes, liefert sich das 
menschliche Geschöpf dem Bösen und seinen Machenschaften aus. 
  
DAS BÖSE WIRD NICHT TRIUMPHIEREN. Es gibt momentan eine Zeit, 
in der es das Volk Meines Sohnes durch die Moden beeinflusst. Die Frau 
und ihre Kleider sind Quell der Scham dieser Mutter. Das Volk Meines 
Sohnes leidet unter Verfolgung, Leid, Bedrohungen, Taten der 
Ruchlosigkeit als Ursache für die vorangegangenen Opfer Meiner Kinder. 
  
WENN DER BÖSE GLAUBT, ÜBER DIE ERDE ZU HERRSCHEN, 
WERDE ICH ZUM VOLK MEINES SOHNES KOMMEN UND ES NACH 
DEM WILLEN GOTTES DEM BÖSEN ENTREISSEN UND ES MEINEM 
SOHNE ÜBERGEBEN. 



 
 ICH WERDE IHM MEIN IN WEISS GEKLEIDETES VOLK ÜBERGEBEN 
UND DEN TEUFEL IM NAMEN DESJENIGEN, DER ÜBER ALLE 
NAMEN IST, ZUM SCHWEIGEN BRINGEN. 
  
In diesem Moment steht der Umbruch in Gesellschaft, Politik, Ernährung 
und Glaube in verschiedenen Ländern bevor. Der Terrorismus vereint mit 
dem Kommunismus beabsichtigt, die Menschheit zu destabilisieren und 
an verschiedenen Orten zuzuschlagen. Diese Taten werden sich derart 
mehren, dass Meine Kinder sich an keinem Ort mehr sicher fühlen 
werden. 
  
Der Himmel schickt in diesem Moment Signale und Zeichen, doch die 
Menschheit nutzt sie nicht. Dies ist Teil des Plans des Teufels, um die 
Menschen in Ignoranz zu halten. 
  
Betet mit dem Herzen, gemeinsam mit der Familie. Nehmt teil, um Meinen 
Sohn in der Eucharistie angemessen bereit zu empfangen, seid großzügig 
gegenüber eurem Nächsten und behutsam in eurem Wirken und Handeln. 
  
WER SICH VON MEINEM SOHN ABWENDET, IST LEICHTE BEUTE 
DES TEUFELS UND SEINER SCHERGEN. 
DIE UNEHRLICHKEIT IST GRÖSSER ALS ES SCHEINT. 
  
DAS VOLK MEINES SOHNES WIRD SCHWER VERURTEILT UND IN 
DIE ECKE GETRIEBEN. SO NUTZT DESHALB DIE TECHNOLOGIE 
FÜR DAS GUTE UND KOMMT DEM BÖSEN ZUVOR. 
  
Geistliche Eifersüchteleien sind das schlimmste Gift, da sie zur 
Abspaltung derer führen, die sich an der Seite Meines Sohnes befinden. 
  
Kinder, ihr findet Gefallen an hastigen Gebeten, doch das soll nicht sein. 
Seid nicht nur eifrig, sondern auch authentisch, Seelen authentischen 
Zeugnisses. Lebt nicht zur Hälfte, seid Liebe und alles andere wird euch 
gegeben. 
  
Das Wetter wird sich von einem Moment auf den andern ändern. Die 
strahlende Sonne wird einen Ort erstrahlen lassen, der plötzlich verdunkelt 
sein wird. Das Wasser der Meere wird ruhig bleiben und im Nu wird es 
sich ändern und der Sturm wird kommen, da das Erdinnere durch das 
ständige Aneinander reiben der tektonischen Platten erbebt. Es wird zu 
ständigen Erdbeben kommen. Die Welle der Erdbeben wird nicht 
abreißen. Manche Länder werden erschüttert werden, um ihre 
Regierungen dazu zu zwingen, die Hilfe anderer anzunehmen, und so 



werden unschuldige Völker Erleichterung in der Unterdrückung finden. In 
anderen Ländern werden die aufeinander folgenden Ereignisse zum 
Scharfrichter werden. 
  

Denkt an die Vereinigten Staaten, betet für diese Nation. 
  
Mexiko hat die Sünde gebilligt. Südamerika wird überraschen. Die 
Gewässer werden stärker mit Radioaktivität verunreinigt sein. 
  
Als Mutter der Menschheit rufe Ich euch mit Meinem Herzen, um die Liebe 
Gottes wiederaufzunehmen und den weltlichen Gelüsten, auch wenn 
diese zunehmen, zu entsagen, da sie großes Unheil mit sich bringen. 
Werdet nicht zur leichten Beute des Bösen. 
  
ICH ALS MUTTER GOTTES LADE EUCH EIN, GEISTLICHER UND 
WENIGER WELTLICH ZU SEIN. 
  
Kommt zu Mir. Ich führe euch zu Meinem Sohn. Mein Segen sei mit euch, 
geliebte Kinder Meines Herzens. 
  
Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(1) Mariä Lichtmess 
  
  
 KOMMENTAR DES MEDIUMS 
  
Brüder und Schwestern, 
  
"Denn welcher Mensch kann Gottes Plan erkennen oder begreift, was der 
Herr will? Unsicher sind die Berechnungen der Sterblichen und hinfällig 
unsere Gedanken; denn der vergängliche Leib beschwert die Seele, und 
das irdische Zelt belastet den um vieles besorgten Geist." (Weish 9,13-15) 
  
Amen. 
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